

Cormagdalena entrega obra de protección de orilla en Margarita, Bolívar y celebra junto a la comunidad con olla comunitaria

Margarita, Bolívar, 8 de julio de 2025. Cormagdalena entregó oficialmente una importante obra de **protección de orilla** en el municipio de **Margarita, Bolívar**, diseñada para mitigar el riesgo de erosión fluvial y salvaguardar la seguridad de la población ribereña de los corregimientos de Sandoval y Chilloa. La entrega se realizó en medio de una jornada comunitaria cargada de simbolismo, donde el director ejecutivo de la corporación, Álvaro Redondo Castillo, compartió un sancocho tradicional con los habitantes en una **olla comunitaria que celebró la unión y la protección del territorio**.

Esta intervención consistió en la construcción de un **jarillón de 5.073 metros lineales**, **dentro de los cuales están incluidos 1.212 de colchacemento** para revestir y proteger la superficie, con una inversión de más de **\$17.000 millones**, provenientes del Sistema General de Regalías. La obra se ejecutó en una zona prioritaria afectada históricamente por la socavación del río Magdalena, especialmente durante la temporada de lluvias.

“La protección que hoy entregamos no solo resguarda las viviendas, también es una garantía de futuro para Sandoval y Chilloa en Margarita, Bolívar. Por eso quisimos celebrar junto a la comunidad, como símbolo de que esta obra es de todos”, afirmó el director ejecutivo de Cormagdalena, Álvaro Redondo en medio de un espacio de integración junto a líderes locales.

Durante la jornada, líderes comunitarios, adultos mayores y niños compartieron testimonios sobre cómo la obra mejora su calidad de vida, al devolverles la tranquilidad frente al riesgo de desbordamientos. Además, se reconoció el papel activo de la comunidad en el seguimiento de la obra y en su apropiación como parte del desarrollo integral del municipio.

Las obras de protección de orillas responden al compromiso institucional con la seguridad de los territorios ribereños y el bienestar de las comunidades. Cormagdalena reitera su voluntad de seguir trabajando de manera articulada con los gobiernos locales y la ciudadanía para seguir construyendo soluciones sostenibles y eficaces en la ribera del río Magdalena.